

**PCR otorga la calificación de “BA+” con perspectiva ‘Estable’
A los Bonos Participativos TSM DENIMS 001, Bonos TSM 001
y la calificación de “B1-” con perspectiva ‘Estable’
Al Programa de Pagarés Bursátiles TSM 001**

La Paz, Bolivia (marzo 7, 2022): La Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité N° 014/2022 de fecha 7 de marzo de 2022, acordó otorgar la calificación de **BA+** (equivalente a A1 según la nomenclatura de calificación utilizada por ASFI), con perspectiva “Estable” (tendencia estable en nomenclatura ASFI), a los Bonos Participativos TSM DENIMS 001 y Bonos TSM 001. Asimismo, ratifica la calificación de **B1-** (equivalente a N-1 según la nomenclatura de calificación utilizada por ASFI), con perspectiva “Estable” (tendencia estable en nomenclatura ASFI), al Programa de Pagarés Bursátiles TSM 001. TSM S.A. cuenta con experiencia de más de 10 años, es una industria líder en hilandería, tejidos tipo denim y a diciembre 2021 ya realizó exportaciones de su nueva línea apparel, repercutiendo positivamente en los ingresos y mejorando los indicadores de rentabilidad, solvencia y cobertura. A pesar del incremento de su deuda financiera de corto plazo, el endeudamiento disminuyó por robustecimiento del patrimonio y la liquidez presenta una ligera disminución. Las emisiones cuentan con compromisos financieros y para las emisiones de Bonos cuenta con fondos de liquidez.

Industria Textil TSM S.A. (TSM S.A.) es una empresa textil constituida el 07 de junio del año 2008 en la ciudad de Santa Cruz. Los dos principales accionistas fundaron la empresa con el objetivo de orientarla a la manufactura, distribución y comercialización de productos fabricados con algodón, inicialmente hilos y tejidos de punto y posteriormente tejidos planos a gran escala.

En los últimos dos años TSM S.A. ha realizado una fuerte inversión para la ampliación de la planta que permite integrar la cadena productiva hasta lograr el desarrollo de la Tela Denim, permitiendo de esta manera el aprovechamiento de la planta de hilatura en un 80%. Cuenta con Maquinaria y Equipos Europeos y Asiáticos los más importantes los Telares Toyota con tecnología de punta, constituyéndola como la planta más moderna a nivel mundial y versátil en Tejidos Denim

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores.

Información de Contacto:

Estefania Ossio Moscoso
Analista de Riesgo
eossio@ratingspcr.com

Verónica Tapia Tavera
Analista Senior
vtapia@ratingspcr.com

Oficina Bolivia

Av. 6 de agosto, Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901 A
T (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.